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Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 30.05.16 
 
 

1.) Wann ist mit einer Vorstellung der neuen Konzeption für die Bahnhofarkaden 
in den städtischen Gremien zu rechnen? 

2.) Wann ist mit einem Baubeginn für die Bahnhofarkaden zu rechnen? 

3.) Ist es zutreffend, dass der Betreiber aktuell nur noch Drogerie, Lebensmittel 
und einen weiteren Laden auf dem Gelände plant? 

4.) Ist es zutreffend, dass derzeit kein gültiger städtebaulicher Vertrag für das Pro-
jekt existiert? 

5.) Falls dies der Fall ist: Wann beabsichtigt der Magistrat, einen neuen städtebau-
lichen Vertrag abzuschließen? 

 
 

 
 
 
 

Oliver Löhr, Fraktionsvorsitzender 


